

Ressort: Entertainment

Miley Cyrus verteidigt neues Nackt-Musikvideo

New York, 12.09.2013, 18:26 Uhr

GDN - Pop-Star Miley Cyrus hat in einer Radiosendung ihr umstrittenes Nackt-Musikvideo zum Song "Wrecking Ball" verteidigt. "Wenn die Leute ihre Gedanken vom Offensichtlichen nehmen und ihre Vorstellungskraft etwas bemühen, werden sie sehen was das Video wirklich aussagt und wie verwundbar es ist", sagte Cyrus in einer US-amerikanischen Radiosendung.

Der Song sei "aufwühlend" und sie habe während der Dreharbeiten am meisten damit zu kämpfen gehabt das auch zum Ausdruck zu bringen. In ihrem neuen Video schwingt der 20-jährige frühere "Hannah Montana"-Star nackt auf einer Abrissbirne und leckt an einem Vorschlaghammer. Cyrus war zuletzt wegen einer anzüglichen Tanz-Einlage während der Video Music Awards des Musikersenders MTV in die Schlagzeilen geraten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21625/miley-cyrus-verteidigt-neues-nackt-musikvideo.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com